



# Das KLG zeigt Herz für das Kaufhaus des Herzens - 2024

Sehr geehrte Eltern,  
seit dem Jahr 2009 führen die Religionsschülerinnen und –schüler der Klasse 8 des KLG in  
Zusammenarbeit mit der Diakonie und dem Caritas-Verband einen **Sozialen Tag** durch:

- Die Jugendlichen informieren sich über Beratung und Hilfe, die diese Verbände anbieten.
- Anschließend sammeln sie für das „Kaufhaus des Herzens“ (Sozialkaufhaus) in der Allerheiligenstraße **Sachspenden**.

Auch dieses Jahr bitten wir um **Ihre Mithilfe**: Vielleicht haben Sie zu Hause **gut erhaltene Dinge**, die Sie nicht mehr brauchen, die aber anderen Menschen weiter nützlich sein können.

Gesammelt werden:

- **Kleidung, besonders Winterkleidung**
- **Spielzeug**
- **Schulsachen**
- **Haushaltsgegenstände ...**

Ihre Spenden sollten sicher verpackt sein, besonders die zerbrechlichen Gegenstände (bitte keine offenen Kartons).

Ihr Kind kann sie von **Montag, 28. Oktober bis Freitag, 08. November 2024 vor dem Unterricht und in der ersten Hofpause im Bücherkeller des KLG** abgeben. – Die Mitarbeiter des „Kaufhaus des Herzens“ werden die Spenden in den Tagen danach abholen.

Wir würden uns freuen, wenn Sie sich an dieser Aktion der Schülerinnen und Schüler beteiligen würden.

Mit freundlichen Grüßen – Ihre Religionslehrer/innen